
令和３年度

第 １ 回 本 巣 市 総 合 教 育 会 議 議 事 録

（令和 ４ 年 １ 月１９日）

本 巣 市 教 育 委 員 会



第 １ 回 本 巣 市 総 合 教 育 会 議 議 事 録

１ 開 会 令和４年１月１９日(水) 午前１０時００分

２ 閉 会 令和４年１月１９日(水) 午前１１時３６分

３ 会議場所 市役所本庁舎 １階公室

４ 出席又は欠席した構成員

(1)出席構成員
市 長 藤原 勉

副 市 長 大野 一彦

教 育 長 川治 秀輝

教育委員 汲田 美枝子

教育委員 小澤 明年

教育委員 村瀬 里佳

教育委員 黒田 隆吉

(2)欠席構成員
なし

５ 説明のため出席した者の職氏名

市 長 部 局 総 務 課 長 吉田 誠

教育委員会事務局 事 務 局 長 青山 英治

参事兼学校教育課長 堀内 寿幸

参事兼社会教育課長 野原 徹二

幼児教育課長 吉田 朋克

学校教育課主幹 安藤 貴広

幼児教育課主幹 石田 耕太郎

学校教育課教育支援係長 江口 知衣子

学校教育課学務指導係長 新井 恒雄

教育センター所長 加藤 雅文

特任指導員 矢野 博司

学校教育課総括課長補佐 溝口 信司

６ 協議事項

（1） 令和３年度 全国学力・学習状況調査について

（2） 「教科専門指導員」による教科指導の充実について

（3） 子ども学芸員・ジュニア司書について

（4） 幼児園の運動遊びについて

７ その他
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開会 午前１０時００分

青山事務局長：開会の宣言。市長にあいさつを求めた。

藤原市長 ：あいさつの中で、新型コロナウイルスの感染症対策について、

４月開校の義務教育学校根尾学園について話をした。

青山事務局長：協議事項（１） 「令和３年度 全国学力・学習状況調査につい

て」学校教育課に説明を求めた。

教育支援係長：教育支援係長 江口、学務指導係長 新井、特任指導員 矢野、

教育センター所長 加藤 ：資料及びプレゼンにて説明した。

（資料「全国学力・学習状況調査 本巣市の結果について」の

説明）

川治教育長 ：数学の力が上がってきている。

藤原市長 ：性格が控えめ、もっと積極的になるとよい。

川治教育長 ：幼・小・中の流れが確立できてきている。

藤原市長 ：連続した教育が本巣市の特色である。

川治教育長 ：「先生はよく褒めてくれますか」のポイントは高いが、「自分に

は良いところがありますか」は低い。先生の褒め方を良くする

のもあるが、家でもっと褒めると良い。

黒田委員 ：学習状況調査についてよく分析されている。

具体的に動いている。

学校訪問の時に掲示してある作品を見て教科専門指導員により

子ども達がより力をつける指導がされているのを感じた。

青山事務局長：その他に意見がないことを確認した。

協議事項（２）「教科専門指導員による教科指導の充実について

」学校教育課に説明を求めた。

堀内課長 ：資料～「三方よし」で、みんな幸せに～にて説明した。

藤原市長 ：これだけの教科専門指導員の人数でカバーできているのか。

川治教育長 ：まだ足りていない。国の施策もあるが、まだ時間がかかる。

黒田委員 ：教科専門指導員は子どもに直接指導ができるのが強みである。

藤原市長 ：本巣市は理科の実験準備等実技にスタンスをおいて行っている。

まだまだ、課題があるが進めていってほしい。

青山事務局長：その他に意見がないことを確認した。

協議事項（３）「子ども学芸員・ジュニヤ司書・数学のまちづく

りについて」社会教育課に説明を求めた。

野原課長 ：資料「本巣市総合教育会議社会教育課の事業より」にて説明し
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た。

川治教育長 ：自分の興味があるものに向かって行けるのは良い。

岐阜第一高校、本巣松陽高校の高校生が、市内の小中学生に算

数・数学を教えているのも大きい。

小中学生に教えることにより高校生も変わってきている。

青山事務局長：その他に意見がないことを確認した。

協議事項（４） 「幼児園の運動遊びについて」幼児教育課に説

明を求めた。

石田主幹 ：資料「本巣市立幼児園の運動遊びについて」にて説明した。

藤原市長 ：指導者のちょっとした指導でこんなにも代わるものだ。

小さい時に基本を教えることが大切である。

川治教育長 ：続けて遊んでいるのが良い。

継続して全体を高めて行くことが大事である。

藤原市長 ：是非継続していただきたい。

青山事務局長：その他に意見がないことを確認した。

３「その他について」何か意見はないか

村瀬委員 ：環境を変えると子ども達も変わる。

汲田委員 ：子ども達の様子を見ながら大切な事が探し出されている。

川治教育長 ：「教育センター職員等を紹介する」

藤原市長 ：勉強だけでなく、人格教育をしっかりと行ってほしい。

青山事務局長：その他質問等がないことを確認した。

青山事務局長：閉会を告げた。

閉会 午前１１時３６分


